



Clases de Bus suspendieron hoy y mañana

«Se vienen horas complejas»: Cogrid refuerza coordinaciones y se despliega en terreno

«Se vienen horas muy complejas que requieren corresponsabilidad», dijeron ayer las autoridades al término del Cogrid (Comité de Gestión de Riesgos y Desastres) regional convocado la tarde-noche de ayer para enfrentar la emergencia producto de las fuertes lluvias que azotarán la zona y que en las próximas horas alcanzarían su punto más alto.

Esto ante la alarma meteorológica vigente por viento y precipitaciones intensas en un corto periodo de tiempo, que iniciaron en el Choapa y se extenderían hasta las primeras horas del viernes, aunque declinando en la provincia de Elqui.

En la nueva reunión, en dependencias del Senapred (Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres), en Avenida Juan Cisternas, en La Serena, se identificaron 1.360 puntos críticos, de los cuales 262 son de alta peligrosidad definidos por los municipios.

Entre los asistentes, el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela y la gobernadora regional, Krist Naranjo, además de seremis, la PDI, Bomberos, la Armada, Carabineros y el Ejército.

«Estamos tomando dife-

rentes cursos de acción y nos preocupa principalmente las altas precipitaciones que vamos a tener, sobre todo en un corto periodo de tiempo, además que se nos adiciona el riesgo de que estas precipitaciones aumentarán en intensidad, especialmente en el Choapa», dijo el delegado presidencial Galo Luna.

Sin embargo, la mayor preocupación es el llamado de comunicación de alerta «que hemos estado realizando todos estos días a la población que habita en zona de riesgo, en cauces de canales de río y también en quebradas».

A su vez, el ministro Valenzuela felicitó la articulación que han tenido las autoridades territoriales, junto al delegado, la gobernadora y los municipios, «ya que se vienen horas muy complejas que requieren corresponsabilidad, pues si uno suma los tres días, vamos a tener más de 100 mm en las tres provincias y en la parte alta, con puntos críticos no solo en las quebradas, sino también con viviendas construidas en cerros y que tienen remoción».

Por lo mismo, el llamado al CGE a reforzar sus cuadrillas de reposición del alumbrado público y energía en